



Europarecht

Die europa- und völkerrechtliche Praxis von
Redeker Sellner Dahs steht für juristische Beratung
auf höchstem Niveau. Wir beraten Unternehmen
ebenso wie Verbände, Institutionen und Regierungen
mit wissenschaftlichem Tiefgang, politischem Gespür
und unternehmerischem Sachverstand.

Mehr auf www.redeker.de

REDEKER | SELLNER | DAHS

Beratung & Interessenvertretung

Unsere europa- und völkerrechtliche Praxis ist in Deutschland unerreicht. Wir vertreten und beraten mit wissenschaftlichem Tiefgang, politischem Gespür und unternehmerischem Denken. Unternehmen jeder Größenordnung, Verbände sowie nationale, europäische und internationale Institutionen vertrauen uns in komplexen Grundsatzfragen. Sie profitieren von unserer langjährigen Erfahrung ebenso wie von unserer Vernetzung mit wichtigen Entscheidungstragenden.

Beratungsfelder (Auswahl)

- Institutionelles Recht
- Grundfreiheiten und Grundrechte
- Europäisches Umwelt-, Energie- und Produktrecht
- Europäische Finanzmarktregulierung
- TMT, Datenschutz und Urheberrecht
- Umwelt-, Kartell-, Beihilfen- und Außenwirtschaftsrecht
- Nationale Um- und Durchsetzung des EU-Rechts
- Internationales Wirtschafts-, Handels- und Investitionsschutzrecht

Unsere Erfahrung

Wir waren und sind in nahezu alle europäischen Großthemen involviert – sei es die Reform der Wirtschafts- und Währungsunion, die Regulierung der Finanzmärkte, des Internets und des Binnenmarktes, der Klima- und Umweltschutz, die Sicherheitsgesetzgebung oder der Brexit. In weit über hundert Verfahren haben wir Regierungen, europäische Institutionen und Unternehmen vor den europäischen Gerichten vertreten.



Mehr über das
Europa- und Völkerrecht